

**ECOLE  
ST LOUIS**

Allée de la Coulée Verte  
44470 Thouaré-sur-Loire

Tél. 02 51 13 04 49  
ec.thouare.st-louis@ec44.fr

[www.stlouis-thouare.fr](http://www.stlouis-thouare.fr)

  [apelogec.stlouisthouare](https://www.facebook.com/apelogec.stlouisthouare)



**L'ECOLE  
ST LOUIS**

- sécuriser
- grandir
- co-éduquer

**UN  
CLIMAT**

favorable  
bienveillant

**UNE  
AVENTURE**

- un parcours
- des projets
- un engagement citoyen

**UN  
CHEMIN**  
exigeant

## UN LIEU POUR ...

- Grandir et apprendre en sécurité affective: avec du personnel compétent et bienveillant, des locaux accueillants, un cadre sécurisant et étayant (chartes de vie).
- Considérer chacun comme une personne unique : apprendre à connaître l'histoire de l'enfant,
- Avancer à son rythme : différenciation, APC, suivi ASH, ...
- Faire partie de la collectivité : conseil des délégués, conseil d'établissement, rôles clairement définis de chaque entité de l'établissement.
- Coéduquer : projets en collaboration avec l'APEL, conférence sur des thèmes éducatifs, réunions et rencontres régulières avec les parents.

## UN CLIMAT POUR ...

- Favoriser l'entraide entre les différents acteurs.
- Pour les enfants : gestion des conflits, tutorat, rencontres entre les classes...
- Pour les adultes : matinée travaux, travail des associations en commissions...
- Instaurer la confiance, le respect et la bienveillance : débats philo, échanges au quotidien...
- Révéler la beauté de ce qui se vit : assemblée d'enfants, site internet, marché de Noël...
- Rendre les enfants heureux de venir à l'école.
- Permettre à chacun de remplir son rôle : conseil des délégués, responsabilités dans les classes, tutorat...

# L'ECOLE ST LOUIS

Il y a 3 siècles,  
Louis-Marie Grignon de Montfort  
créait des écoles.  
En 1949, les frères de St Gabriel ouvrent  
l'école de garçons St Louis.  
En 1989, l'école de filles Ste Thérèse (ouverte en  
1909) et l'école St Louis s'installent dans les locaux  
actuels avec deux directions.  
En 1993, les deux écoles fusionnent sous le nom  
de St Louis de Montfort. Aujourd'hui, l'école maintient  
un lien régulier avec les Frères de St Gabriel.

A la suite de St Louis de Montfort, nous voulons être  
missionnaire, cheminer à la lumière de l'Evangile,  
sous le regard bienveillant de Marie en  
accueillant chacun avec ses talents.

"Je suis le chemin, la vérité et la vie."  
(Jean, XIV,6)

## UN CHEMIN POUR ...

- Se mettre en route, trébucher, se relever : accepter et apprendre de ses erreurs...
- Favoriser l'autonomie : ateliers, groupes d'autonomie, collaboration entre classes.
- Apprendre, transmettre les savoirs,
- Donner le goût du travail bien fait, le sens de l'effort,
- Se connaître et cultiver tous ses talents : exposés, théâtre, chant, rencontres sportives...
- Avancer au rythme du monde et des technologies d'aujourd'hui : dans les classes utilisation de l'ordinateur, du tableau interactif
- Apprendre les règles et les valeurs de la solidarité : vivre des projets solidaires, s'ouvrir au monde, se sentir responsable de tous, prendre soin les uns des autres...

## UNE AVENTURE POUR ...

- Donner envie de s'engager dans des projets : concerts de chants, classe de découverte, course de la solidarité, ...
- S'inscrire dans une logique de parcours : parcours citoyen, parcours des arts, éducation affective et relationnelle, sensibilisation au harcèlement.
- Découvrir librement la dimension spirituelle de la vie et choisir avec discernement : propositions pastorales vécues en collectivité, célébration de Noël, chemin de Carême...